

全国税

発行所 東京都千代田区霞ヶ関 財務ビル内(〒100-0013)
全国税労働組合
発行人 山本 浩二
電話 (03) 3581-3678
FAX (03) 3507-0886
振替口座 00140-2-68514

“税務の職場”
何でも110番
zenkokuzei@aol.com
全国税は、職場で起こった問題を解決するため「税務の職場、何でも110番」を常時設置しています(電話とFAXは上記の番号まで)。
◇全国税ホームページ◇
http://www.kokko-net.org/zenkokuzei

すでに職員はへとへと 職員の健康を最優先せよ

北から南 (確定申告編)

確定申告の相談受付も終盤に入りました。都市部周辺署や県庁所在地署では、国税庁が推し進める「相談会場の後ろ倒し・スリム化」の影響で、一月早々から事実上の繁忙期を迎え疲労はピークです。全国各地からも「立ちっ放しや巡回はやめて」、「定時退行日を守られていない」、「閉庁日対応は、納税者のニーズではない」との声が上がっています。確定申告相談が終わっても、課税内部や管理運営部門の繁忙期は続きます。「二人の病人、死亡者も出さない」事務運営を改めて要求します。

一日立ちっ放しは 疲れる(東海地連発)

名古屋駅前4署合同会場ウインクは2月20日(水)には1400名以上が来場し、平日最高になりました。翌日の朝礼でどこかの統括官が、「最後は気合で乗り切って!」と号令していました。職員は「あんなことを言うなんて何を考えているの」と怒っています。「足りないのは気合じゃなくて、幹部の問題意識です」

一日相談疲れる
今年から一日相談になりましたがどうでしたか?の問い、若い人から「たいへん疲れる足が痛い」の声。先が長いね。形だけ
相談会場の事前相談コーナーのハイチエアーや相談会場の休養スペースは未使用状態です。収支コーナーも事前相談コーナーも次から次と相談

者をお連れ、トイレも行きにくい状況です。ハイチエアーや休養室どころではありません。「職員のためを考えてほしいものだ。形だけですね」の声。
廊下まで
相談会場の提出コーナー。午後2時頃提出者が廊下にはみ出していました。中には職員が孤軍奮闘です。
走っています
PCコーナーは派遣さんがはばっています。派遣さんが手を上げると職員が走っていきま

ためカットされました。2月20日に、派遣さんが1人辞めました(65歳男性)。理由はパソコンをハイカウンターで打つのは辛く、腰と足が痛いからでした。派遣さんや職員からも納税者からも出る「腰が痛い」との声。PTで職員が言っても勝手に管理者が変えるなら始めからそんなPTは必要ないと思います。
中へどうぞ
2月18日に浜松の合同会場待合のお客さんが倒れ、救急車が2回出動したそうです。そのせいか刈谷では開始時間前のお客さんが建物の外で待っていました。建物の中で待ってもらうように変えたそうです。
閉庁日対応は
来場者を呼び込む
2月24日の日曜開庁日、ウインクでは2千名超(相談人員・提出人数除く)が来場。午前中で1千名を突破し、3時30分から4時の間に受付を閉

めましたが、5時過ぎまで相談が続きま
椅子はあっても使わない
越谷レイクタウン会場(関信地連発)
事前相談は、職員側にハイカウンターではなくハイチエアーを置いていてほしい。ただ置いてあるだけでほとんどの職員は座っていません。椅子があることも、何のための椅子かも分からない職員もいるかもしれません。
2月24日の日曜開庁日は、9時開門前に250人以上が来場。昼の時点で1200人を超えたため、昼で受付を終了したとの事です。
前年の反省から番号札を配って列に並ばなくていいように配慮しましたが、開門時すでに相談予定時間は11時過ぎでした。
他の会場でも……
埼玉スーパーアリーナ合同会場でも今年から番号札を配布したため12時には並ぶ列が解消。それでも案内番号は1120番を表示していました。

ら平日に出直す「et c...」
◆ 庁は「日曜日でなければ困るといふ納税者ニーズ」と言うが自宅からの自書申告を推進すべきだ。
こと。もう一方のアズレクは一番と思われる。若者は使いやすい?(東京・江東西2/23発)先週末で最高で1日で160人が月曜日半日で250人! 今週は、ずっと毎日400人超えです。PCも、事実上代打ちは黙認。とはいえ、あまりの客の多さにいちいち代打りする訳にもいかず派遣さんにも細かい指示をしながらできる人を複数見ること事実上代打ちを区別するなどPC担当が試行錯誤しているようです。
リピーターが相変わらずたくさんいて、全然楽になっていません。超勤は審査を金曜日正式に二両会場とも個別相談から内部と若者を中心と対面で椅子席ですが、他のコーナー担当者はすべて一日中立ちっ放し(昼休みの他、一応午前午後各10分ぐらいの休憩時間あり)。中でも総合受付担当者(中高年)は立ちっ放しに加えて、ひっきりなしの納税者といるようで夕方には疲れ果てているようです。

一日中立ちっ放し (東北地連発)

仙台市内3署では、2月4日~3月15日の期間、外部2会場を3署合同確定申告相談会場としており、そのうち繁華街にあるTIC(イベントビル)の3、4階という会場では1日平均約1200件の申告が徐々に増加し2月後半は1400件前後に。特に、1回目の閉庁日対応の2月24日は悪天候にもかかわらず、午前中で1000件を超え、昼過ぎからの吹雪で若干客足が衰えたものの、それでも1日で約1800件に上ったとの事。

列から聞こえる話…

「ここに来ればやってくれる」、「郵送できないの」、「こんなに並ぶな

番号札効果? でも会場内は大混雑

越谷レイクタウン会場
川口スキップ合同会場でも2月14日の初日は帰署6時半。最後の来場者が帰ったのは6時過ぎとの事。18時には帰れない。
列から聞こえる話…
「ここに来ればやってくれる」、「郵送できないの」、「こんなに並ぶな

持駒 桂
一三四五六
6 5 4 3 2 1
角 王 銀 香 金
銀 龍 香
桂の活用がポイント。(10分初段)



越谷レイクタウン会場



埼玉スーパーアリーナ合同会場

貸下げ反対の旗は下げられぬ

貸上げによる内需拡大で経済再生を! 各所属長あてに春闘統一要求書提出

「聖域なき関税の撤廃ではない」として先の総選挙公約を破棄しようとしている▼安倍首相の経済政策を「アベノミクス」と財界、マスコミはもてはやしているが、正体見えたりというところである▼小生、次のとおりとみた。
ア アメリカにベ ベッタリで
ノ ノウギョウも
ミ ミナ(皆) ホケンも
ク クルマ(自動車産業界)のために
ス ステラルカ
農業団体や消費者団体は反対の声明を出している▼TPPで日本の食料自給率は13%に下がると言われている。食の安全と国民の医療をアメリカには売り渡せない。

詰将棋

【出題】九段 西村一義
中級クラス
(ヒント)
桂の活用がポイント。(10分初段)

第三回長官団交続報

4 通則法施行に伴う事務運営について

中高年者は「チャットチャ」とできない

全国税 ①事務計画、調査件数に固執せず、1件当たりの調査日数の上限を定めないこと。②現場担当者が確実な事務手続きを取れるように配慮すること。

全国税 高年齢の職員は慣れるまでチャットチャとできない。管理職は一連の業務に流れている研修がない。マニユアルと独自の研修をしてほしい。

全国税 新人と9月に着手した事案が、まだ終わらない。11月の争点整理票作成から審理との長い協議を経て署長重審が終了したのは12月末。しかし、1月修正となったため加算税の理由付記が必要となり、まさかの争点整理の手直し。個人調査の現場では現存する帳簿や資料が乏しい場合、本人データによる推計課税は当たり前だったはずだが訴訟では勝てない。考える審理との間に大きな隔たりがあり混乱している。当局は調査の方向性を早急に示すべきだ。

全国税 先行的取組みで局におじゃました。改正趣旨・管理職研修はテイクノートする。

5 徴収システムについて

おおむね順調は、職場認識とかい離

全国税 国税広報に長官の談話があるが、現状の認識を伺いたい。

全国税 いろいろ苦労を掛けたが、併用をやめ一カ月特段の支障をきたす事象もなく、おおむね順調で迅速に対応したい。

6 公正・明朗な人事と全国税差別是正について

職場の中心となっている層の処遇改善と組合員の差別を是正せよ

全国税 職場の多くが支持する基本要である「定年までに誰でも6級」を実現すること。

国公一般北海道、結成される

3月1日、春が待ち望まれる北海道で、国公一般北海道が結成されました。愛知・四国に次ぐ、公務関連職場で働く個人加盟の労働組合です。組合員の二重加盟とともに、職場の仲間たちにも加入を呼びかけ、全国税との共同行動を進めていきたいと思います。

北海道地連

北海道の根強い要求は、なんといっても全国一劣悪と言われる配転要求です。広大な地に税務署が点在しています。札幌局の配転は、同一勤務署内の異動を

にはできない。全国税 3級以降の昇格発令が遅れている。上席に発令され、2年で5級どころか10年も遅らされている。格差が広がりが士気の低下を招いている。

全国税 昇格は法令に基づき適正に行っている。一定の年数ではならない。全国税 女性6級登用目標を数値ですること。幹部のやる気が問われる。

全国税 政府全体目標は5級と7級であり、6級については引き上げていくことである。

全国税 それなら5級10%、7級3%目標もいらない。6級を曖昧にしていくとしか思えない。数値を出したくないのか。

全国税 6級では、今交渉に参加している組合員や重点として要求している組合員に発令がない。

全国税 指導すると言っているが、不利益処分を含め何の説明も指導もない。5月の協議会との交渉でも取り上げていく。

長官 人事課長から詳細を聞いていない。現状を踏まえて勉強し、次回の交渉で回答したい。

全国税 行(二)職員の劣悪な処遇の改善。部下数制限を緩和し、当面プロック運用による昇格改善の道を確認すること。

全国税 交換手は一時的な施策として、プロック運営で行っており、部下数制限が緩和されたが、昇格のためにやっているわけではない。付加業務、委託労働者の取りまとめを力ウントし、昇格の努力をしていく。

同期の多くが発令されている。5級昇格でも上席発令から5年以上発令のない組合員が全国にいる。総合勘案と言いが、上司からの的確なアドバイスも指導もない。庁の人事政策として組合員を差別している。

全国税 本人たちもいる前で申し訳ないが、個別の話には回答できない。従来から特定の組合を差別する考えはない。

指導については、人事評価の面談で把握するよう指示している。

全国税 指導すると言っているが、不利益処分を含め何の説明も指導もない。5月の協議会との交渉でも取り上げていく。

一均質な税務行政の確保。②職員の能力向上。③納税者との癒着防止を理由に転勤が必要だとしています。これでは、安心して働き、暮らすことはできません。

仕事と育児の両立が求められている時代です。転勤にもルールがあつて当然です。札幌局の身上申告書の記載要領には、男女共同参画や仕事と生活の調和を推進すると書かれています。実現させるには、個人の身上を何よりも優先するということが必要なんです。

しかし、当局は①均様な課題がある中、長時間超勤歯止め

の家族のあり方です。



1月28日、20時22分、煌煌と灯りの灯る帯広署

庚申街道より

【近畿・南大阪支部】

いよいよ確定期が近づいて来たようですね。大阪市内署にも申告会場が設置されました。3月、庁舎の配管工事があつた。その間は食堂が休業になり不便になる。食堂業者の弁当希望者は10人位らしい。▼女関受付は徴収が担当している。平日交替だが、やはり足が疲れます。▼申告相談ハイカウスターは中腰より楽だというのが若者も夕方には足がすくく重くなるぞうだ。寄り道せずには帰宅して午後10時には就寝の毎日だぞうです。▼個人の統括官はマッサージ通いが日課だぞうだ。早くから床に就いて、翌朝に疲れが取れていないとこぼします。▼2月になり来署者が多い、本番並みだ。べろべろの酔っ払いが警官に追われて署内に侵入して捕り物騒動に。▼総務部長、課税1部長等々局幹部の視察が連なる。3月1日は国税庁長官が来署予定。

これが民間だったら到底許されるはずがない。1月31日、廃止予定の宿舎に入居する職員に「退去通告がなされた。大家の都合で売り払うから再来年の七月までに出てね。引越費用は自分でどうぞ。もちろん立ち退き料はありませぬ。」「売り払ったら家賃収入が減っちゃうから、残った宿舎の住人は家賃倍にするから」差し詰めこんな話か。退去も値上げも居住者は力ヤの外。政治主導とは名ばかりの財界主導で国有財産の売却が進みます。こんな理不尽は許せません。私達は求めます。

【東海地連・中川分室】個人・資産課税部門の研修で2月から3月15日までの人員配置が明らかになりました。計画では調査担当職員が「ウイंक」の始と「ウイंक」へ直出・直帰の勤務で、連日の相談が多くなっています。ギリギリの人員配置のため余裕がありません。会場での申告書の提出枚数に応じて、各署からの抛出人数を決めているぞうですが、それにしてもあの熱田署と比べ、殆ど変わらない人員は納得できません。

これが民間だったら到底許されるはずがない。1月31日、廃止予定の宿舎に入居する職員に「退去通告がなされた。大家の都合で売り払うから再来年の七月までに出てね。引越費用は自分でどうぞ。もちろん立ち退き料はありませぬ。」「売り払ったら家賃収入が減っちゃうから、残った宿舎の住人は家賃倍にするから」差し詰めこんな話か。退去も値上げも居住者は力ヤの外。政治主導とは名ばかりの財界主導で国有財産の売却が進みます。こんな理不尽は許せません。私達は求めます。

【東京地連】一方的追い出し・賃料値上げは理不尽のきり。居住者との話し合いを



詰将棋

【解説】3三銀成で1一玉と追い、次の2二成銀と捨てるのが好手順です。以下2四桂と捨てて1三竜と飛車を取り、1四飛でピタリです。

【解説】3三銀成で1一玉と追い、次の2二成銀と捨てるのが好手順です。以下2四桂と捨てて1三竜と飛車を取り、1四飛でピタリです。